

Le gouvernement et l'agence de la santé publique demandent à tous les canadiens de :

- Rester chez soi à moins qu'il ne soit absolument essentiel de sortir
- Mettre en pratique la distanciation sociale et la bonne hygiène.

Que veut dire la distanciation sociale ou physique?

Cela veut dire changer votre routine quotidienne afin de minimiser les contacts de proximité avec les autres, notamment :

- Éviter les endroits très fréquentés et les rassemblements non-essentiels.
- Éviter les salutations habituelles comme les poignées de main.
- Limiter les contacts avec les personnes à risque (e.g. les personnes âgées et en mauvaise santé).
- Garder une distance d'au moins 2 longueurs de bras (environ 2 mètres) des autres autant que possible.

Pour ces raisons, les PPOC recommandent l'annulation ou le report de toutes les sessions de photos avec des personnes, ainsi que toutes les commissions photographiques qui ne respectent pas les règlements fédéraux et provinciaux.

Nous comprenons que certaines sessions comme les nouveau-nés et la maternité sont contraintes par le temps. Pour le moment, nous recommandons leur annulation pour éviter tout risque de transmission du COVID-19 à vos clients.

COVID-19 est une maladie silencieuse, invisible et très contagieuse qui peut être transmise facilement plusieurs jours avant d'être conscient de vos symptômes. Nous ne pouvons pas tenter la chance en cette période critique.

Nous devons tous faire notre part, aussi difficile que ce soit, pour stopper la propagation de ce virus mortel et aplatir la courbe. Cela évitera de submerger notre système de santé et cela épargnera des vies précieuses.

Nous surmonterons cette crise. Ce n'est pas le moment d'être auprès des autres sans bonne raison.

Louise Vessey MPA SPA
Présidente des PPOC